

Barbara Forstner

12. Sep. 2018

Sehr geehrter Herr Nothhelfer,

nachdem meine Wohnung durch Ihre Vermittlung so reibungslos vermietet wurde, möchte ich Ihnen herzlich danken. Da ich auf dem Gebiet der Wohnungsvermietung keinerlei Erfahrung hatte – bislang bewohnten nur Familienangehörige diese Wohnung – wäre ich total überfordert gewesen. Das fing schon mit der Beschaffung des Energieausweises an, der für das ganze Mehrfamilienhaus bislang noch nicht erstellt worden ist und endete dann mit der Wohnungsübergabe, die im Einzelnen durch detaillierte Fotos dokumentiert wurde, die der Mieter und der Vermieter erhalten haben. So ist der Übergabezustand jederzeit nachvollziehbar.

Auch nach Abwicklung des Mietprojektes standen Sie bei der Klärung von Fragen mit Rat und Tat zur Verfügung.

Ihre freundliche und zuverlässige Art mit mir als Auftraggeberin zu arbeiten, hat für mich alles sehr einfach gemacht.

Nochmals herzlichen Dank

